

柏小わくわく広場、地域ふれあい広場（10月19日）

学校と地域をつなぐフェスタが10月19日（土）、柏原小学校（柏小わくわく広場）と柏原東小学校（地域ふれあい広場）にて開催されました。本校からも各会場の出し物のお手伝いとして、教員とクラブの生徒たち約160名が参加しました。両会場ともに午前9時30分に開会し、柏原東小学校では吹奏楽部がオープニングの記念演奏で開会に花を添えました。運動場では「グランドゴルフ」「防災アスレチック」「ストラックアウト」「モルック」「昔遊び」等、体育館では「ビーズアクセサリ」「傘袋ロケット」「ペンシルバルーン・アート」「輪投げ」「紙コップブーメラン」「空気砲」「卓球教室」等、校舎では「茶道のおもてなし」「プラ板アート」「スライム」等の多くの出し物があり、たくさんの方でにぎわいました。心配していた雨も降らず、12時頃に無事閉会することができました。中学生が良きお兄さんお姉さんとなり、小学生や小さい子に手ほどきや案内をしている様子がとても微笑ましく、充実したイベントだったように思います。

開会に際してのご準備と当日の運営をしていただいた地域の方々に感謝いたします。

